

COMUNICADO CASO COVID-19

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludarlos y esperar que se encuentren bien junto a los suyos, me dirijo a ustedes para informarles que una de las personas asistentes al colegio para la entrega de textos escolares, los días miércoles 29 y jueves 30 de abril, ha sido notificada, ayer domingo 10 de mayo, como positivo para COVID-19. De acuerdo con lo señalado por la persona afectada, se encuentra estable, sin sintomatología y respetando las instrucciones provenientes del Ministerio de Salud.

*Como Comunidad Educativa tenemos el deber de informar responsablemente esta situación para prevenir a todas las personas que estuvieron en el colegio los días indicados y que puedan, eventualmente, presentar algún síntoma relacionado con esta pandemia, sigan los protocolos **tomando contacto con SEREMI de Salud al Fono: 600-360-7777 o directamente a través de su sistema de salud.***

Es importante señalar que nuestro colegio mantuvo todas las medidas de resguardo y se ajustó a los protocolos sanitarios establecidos por la autoridad ministerial durante el proceso de entrega de textos, por lo que esperamos que no se presente un nuevo caso positivo, sin embargo, en caso que así fuese, agradeceremos que sea comunicado a las autoridades del colegio, con el fin de acompañar, dentro de las posibilidades existentes, a las familias que requieran apoyo especial.

Fraternalmente en Cristo y De La Salle,

LUIS PALMA MUÑOZ
Rector (I)
Instituto La Salle

La Florida, mayo 11 de 2020.